Channeling mit Erzengel Gabriel

13.10.2021



Erzengel Gabriel:

Meine lieben Freunde,

Ihr Menschen solltet jetzt Eure Kräfte einteilen. Es kommt nun wieder eine Zeit der Winde und Ihr wisst von mir, Gabriel, dass durch die Winde eine neue Energie auf der Erde verteilt wird. Das bedeutet für Euch, dass erneut eine Schwingungsveränderung stattfinden wird. Ich sagte Euch bereits in meiner letzten Botschaft, dass die Energie sich weiter erhöht und das sich Eure Körper daran gewöhnen müssen. Darum seid bewusst, indem was Ihr tut und haushaltet gut mit Eurer Energie. Zieht Euch immer wieder zurück und tankt auf.

Das ist sehr wichtig in dieser Phase, damit Ihr unbeschadet durch diese Zeit gehen könnt. Ruhe ist das Schlüsselwort! Es ist der Schlüssel für eine glückliche neue Zeit. In der Ruhe könnt Ihr bewusst und bedacht handeln. Im Stress handelt Ihr meist intuitiv und unbewusst. Darum ist die Ruhe eine wundervolle Voraussetzung, um neue Wege zu gehen.

Gerade jetzt ist es wichtig innezuhalten, nachzudenken und sich neu zu orientieren. Sich zu überlegen, wie Euer Leben ausschauen soll, damit Ihr glücklich seid. Jeder Einzelne wird jetzt dazu aufgefordert. Denn in der Unbewusstheit habt Ihr Menschen Dinge in Gang gesetzt, die Euch selbst sowie der Mutter Erde schaden. Da sich das aber in der Zukunft verändern soll, wird noch mehr Bewusstseinsenergie auf die Erde einfließen, damit die Menschen erwachen und sich dessen bewusstwerden, was ihr Handeln betrifft. Für Seelen, die bereits erwacht sind, ist es deshalb sehr wichtig, immer wieder in die Ruhe zu gehen und innezuhalten.

Wie ich Euch immer wieder sage: "Bleibt im Auge des Orkans"! Dort seid Ihr in Sicherheit und beschützt.

Denn vieles Altes wird dieses Jahr noch verschwinden. Der Wind bringt nämlich nicht nur neue Energie, er fegt auch viel Altes weg. Und gerade das kann häufig etwas stürmisch werden. Wenn Ihr aber die Zusammenhänge versteht, dann tut Ihr Euch um ein Vielfaches leichter, solcher Prozess zu durchlaufen. Das ist auch der Grund, warum ich Euch immer wieder darauf hinweise und Euch diese Infos gebe. So kann jeder für sich selbst entscheiden und die Verantwortung übernehmen, was er tut und wie er handelt. Dann ist auch kein "Anderer" mehr schuld, sondern nur jeder für sich verantwortlich.

Verantwortung für sich selbst zu übernehmen, nennt man Eigenverantwortung. Wenn Ihr diese gefunden habt, dann könnt Ihr eigenverantwortlich handeln. Dafür ist genau jetzt die Zeit reif. Darum

•••

- 1. Ziehe Dich zurück in die Ruhe.
- 2. Reflektiere Dich selbst und Dein Handeln und sei bitte mutig, Dir die Wahrheit anzusehen.
 - (U+L all dessen, dass ich ... (Name) noch bewusster handeln kann.)
- 3. Überlege Dir, wie Deine Zukunft aussehen soll. Für Dich selbst und nicht global. Denn im Einzelnen fängt es an.
- 4. Was steht dem entgegen, damit Du das realisieren kannst?
 - (U+L all dessen, was dem entgegensteht, damit sich mein Wunsch in der Zukunft realisieren kann.)

Ich hoffe, dass Euch meine Worte und Tipps helfen, bewusster in die Ruhe zu gehen und aus der Ruhe zu handeln. Es ist wichtig, dass Ihr Menschen aus dieser Unbewusstheit herausfindet. Ihr solltet aufhören, die Verantwortung abzugeben, denn es beginnt bei jedem selbst.

Verzeiht Euch Eure Fehler, die sind vorbei und könnt Ihr nicht mehr verändern. Ihr könnt aber sofort im "Hier und Jetzt" Euer Handeln verändern. Wenn Ihr das tut, werdet Ihr auch andere Ergebnisse erzielen, die sich in Eurer Zukunft zeigen werden.

Und bitte denkt daran: Schon der morgige Tag ist Eure Zukunft! Darum beginnt am besten HEUTE! In tiefer Liebe und Wertschätzung!

Euer himmlischer Freund

